

QUINZIÈME ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  
DE LA  
CORPORATION DES ARPENTEURS-GÉOMÈTRES  
DE LA  
PROVINCE DE QUÉBEC

*Cette assemblée est tenue dans la grande salle des bureaux de la  
Corporation, dans le Palais du Gouvernement, à Québec.*

MERCREDI, LE 13 AVRIL 1898

A 10 hrs. 35 du matin, le président de la Corporation, M. W. McLea Walbank, prend le fauteuil et ouvre l'assemblée.

Sont présents : MM. Leclair, N.-V. Lefrançois, N.-J. Lefrançois, J.-A. Tremblay, Stein, Breen, Sullivan, Pierre Gosselin, Sirois, J.-P.-B. Casgrain, P.-P.-V. du Tremblay, P.-C. Talbot, Roy, Gastonguay, G.-B. du Tremblay, F.-X. Genest, Lemoine et Gauvin.

Le Secrétaire donne lecture du procès-verbal de la dernière assemblée (du 7 avril 1897), qui est approuvé et signé.

M. le Président fait la lecture de son rapport pour l'année qui vient de finir. Ce rapport est adopté par l'assemblée. (Voir appendice A.)

Il est proposé par Monsieur J.-E. Sirois, appuyé par M. Thomas Breen, et résolu :

“ Que les membres de la Corporation des ArpentEURS-GÉOMÈTRES de la province de Québec, réunis en assemblée générale, ont appris